
 

 

 

Anlegestelle für Kabinenschiffe 

hier: Zwischenbericht 

 

 

Anmeldung 

 

zur Tagesordnung der Sitzung des 

Ausschusses für Recht, Wirtschaft und Arbeit 

 

vom 19.10.2005 

 

- öffentlich - 

 

 

I. Sachverhalt: 

 

Die Entwicklung des Schifffahrtstourismus ist erfreulich positiv. Seit Ausbau der Anlege-

stelle für Kabinenschiffe an der Hafenstraße ist die Frequenz stetig gestiegen. 

 

Für das Jahr 2005 ist mit über 400 Anlegevorgängen zu rechnen. Die 1997 mit 

2 Anlegerampen ausgebaute Anlegestelle ist hierfür nicht mehr ausreichend. 

 

Neben baulichen Verbesserungen sind auch Verbesserungen im Service vor Ort erfor-

derlich. 

 

Über den derzeitigen Sachstand wird der beil. Zwischenbericht gegeben. 

 

 

II. Beilagen: Sachverhaltsdarstellung 

 

 

III. Beschlussvorschlag: entfällt, da Bericht 

 

 

IV. Herrn OBM 

 

 

V. Ref. VII 

 

 

Am 26.09.2005 

Referat VII 

 

gez. Dr. Fleck 


	adresse

